

| | | |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha 21.03.2009 | Sección Primera | Página 6 |
|---------------------|--------------------|-------------|

75%

se redujo la disponibilidad de agua en México entre 1950 y 2007, al pasar de 18 mil a 4 mil metros cúbicos por habitante al año, informó ayer el INEGI.

101

de los 653 acuíferos con los que cuenta el país están sobreexplotados. Las reservas bajan a un ritmo de 6 km cúbicos por año.

Piden fin a era del agua gratis

EFE Y NOTIMEX*nacional@nuevoexcelsior.com.mx*

ESTAMBUL. — México se pronunció en favor de que el **Foro Mundial del Agua** declare el acceso a este recurso como un derecho humano, siempre que quede claro que se trata de un servicio que hay que pagar.

José Luis Luege Tamargo, director general de la Comisión Nacional del **Agua**, señaló que México no pondría ninguna objeción a firmar una declaración donde se establezca que el líquido no sólo es una “necesidad básica”, sino un “derecho humano”.

Al respecto, el presidente del Consejo **Mundial del Agua** (CMA), Loic Fauchon, afirmó ayer que “se acabó

el tiempo del **agua** gratis y del despilfarro de **agua** en el mundo”, por lo que se debe replantear la situación de demanda en todos los países.

“Es necesario establecer país por país políticas sobre la demanda de **agua**. El tiempo del **agua** gratis, del despilfarro ya se acabó”, reiteró al recordar que cada vez es mayor el número de habitantes en el mundo que requieren del líquido y poca la eficiencia en el uso del recurso.

Por su parte, Luege consideró que la declaración del **agua** como un derecho fundamental se podría interpretar como que se trata de un servicio gratuito “y esto es un problema, porque el servicio tiene un costo”, que hay que sufragar con impuestos.

